
Herr Bollig, Vertreter der AG 78, teilt dem Jugendhilfeausschuss mit, dass er für 
ergänzende Fragen zum vorliegenden Konzept für die Erstellung einer gemeinsamen 
Webseite zur Verfügung stehe.  
 
Auf Nachfragen von Frau Dr. Lange, CDU-Fraktion, führt Herr Bollig aus, dass 
vorgesehen sei, dass die freien Träger die dann zur Verfügung stehenden Unterseiten 
selbst pflegen. 
 
Der Ausschuss ist sich einig dem vorliegenden Antrag zuzustimmen. Herr Schmitz, 
CDU-Fraktion, bittet die Webseite vor Freischaltung dem Jugendhilfeausschuss zu 
präsentieren.  
 
Herr Madel teilt auf Nachfrage von Frau Wieja mit, dass eine Verlinkung mit der 
städtischen Homepage vorgesehen sei.  
 
Im Anschluss lässt Frau Wieja über den Antrag wie folgt abstimmen:  
 
Der Jugendhilfeausschuss beschließt die Bereitstellung von Mitteln in Höhe von 
2.750,00 Euro aus dem Produkt zur Finanzierung einer gemeinsamen Website der 
Träger der freien Jugendhilfe gemäß Projektdarstellung.   
 
Auf Nachfrage von Frau Krichbaum, Fraktion Die Grünen, teilt Herr Dr. Feldmann mit, 
dass er sich bezüglich der Aktualisierung der Förderrichtlinien im engen Austausch mit 
der AG 78 befinde und dass dieses Thema auch in der nächsten Sitzung der AG 78 
behandelt werde.  
 
 
 


